

親友

私は、親友と呼ぶべき友人がいます。彼とは、大學を卒業後、お坊さんに成った時から十五年間の修行も寒き日々を経て互いに励まし合い、じとやかにながら乗り越えてきました。厳しい修行と共に耐えぬいたところに強く信頼関係が生まれ、苦しみも喜びも一緒に味わう中で、友情を深めながらかけがえのない友人です。

さて、彼が、昨年八月一日～八月十日まで毎日間、再び修行に入り、修行に挑んだありました。先日、既に修行を終え、仏事・檀信徒・家族に「無事に修行がら帰ってきた」とお伝えする帰山奉告式(サナギスボウルセイ)が開かれ、私も参列させていただいた。また、毎回まとめて一緒にお祝いしてもらいました。

感謝

こんなに感動したのは久しぶりでした。水行がせたり、彼が声を出した瞬間、私の身体が震えました。私が知っていた今までの彼とは大違いでした。腹から出る声に力がみなぎっていました。ひと声、ひと声がじに響き、それ自身に惹かかれていました。

水行と終え、共にお経を説むと、彼のお経の力強さに心からうら立ちます。胸が震えました。私が知っていた今までの彼とは大違いでした。腹から出る声に力がみなぎていました。ひと声、ひと声がじに響き、それ自身に惹かかれていました。お経にあはれと説かれた時間が、ここでもじ地せず無事いのうす。彼が仏事に帰山奉告文を説き上げます。彼が既に行き感じた物語を本物に書き留め、彼の裏持ちが込める手の葉に流れ出るにこなみ染と手ぬめ灰に堪へました。お経に成長して、この奥さん。彼は、いつ間にか私よりも遙かに大きくなり成りました。同時に「負けないやつ」だと私の中に火が燃えました。

お別れ

彼には、とても可憐な素敵な奥さんがいます。修行に入ったのは彼ですが、お寺での毎日を奥さんにとっても大変な修行となりました。そしてや結婚してまだ一年。奥さんはいつもを考えると胸が苦しくなります。式典で奥さんは泣いていました。今までも想いが溢れてきたのだと思します。最後の謝辞で、住職がこのように挨拶されました。「若上人にとつても嫁さんにとっても本当に厳しい修行だった」と思いました。この修行を通して、たくさんの御陰様を感じたことになりました。ありがとうございました。一人は、「感謝の想い」と「つかの間の別れ」の二つを同時に伝える因縁返しておられたことでしょう。

親友夫婦の節目、新たなスタートの日に立ち会って、お別れから離して思いました。そして、帰る際、彼のお父さんからひと言。「姫子は、あなたに自分の成長した女性とお別れをした」と思いました。だから、お別れにも隠れずあなたに別れをかけたのです。私はどう感じたのか。来なくてよかった本当にありがとうございました。

感謝するには言葉にならない。人々にも感動と感激を感じたのです。

今年は、私が二回目の修行に入りました。私も、彼に恩返しをしたことを田舎の娘と並んで、お土産を贈るがなく、お土産と抱き修行に励んで参りました。ちゃんとお立派な女性として帰ってきて来たのです。